
COMAC : 3 janvier 2023 18h30-20h30

Lieu      :     
Amétis 6 rue de l'annexion à Annecy + visio

          
Personnes attendues pour cette réunion : Les membres du Comac + bénévoles actifs 
Personnes bienvenues : tous les bénévoles et sympathisants de la Gentiane
Personnes présentes : Laure, Laurence, Marion, Patricia, Myriam (visio),
Personne excusée : Gema

ACCUEIL 18h45-18h50
Maître du temps  :
Prises de notes  : Laure et Myriam
Animateur : 
     
Météo du jour - 10 min 

Accords de groupe - 5 min
Temps de rappel à ce sujet. Indiquer les besoins de chacun.
- Finir à l'heure ; 
- Etre capable de clôturer une discussion si on souhaite prendre une décision, ne pas partir dans tous les sens.
- Poser les questions nécessaires et accepter que des questions soient posées ;
- Préparer les sujets qui le nécessitent en amont ;

Début 18h45- Fin      20h30 (2h au total)  

Points nécessitant une prise de décision vus en tout début de COMAC pendant la présence de Marion : 
- Financement Lokavaluto - 1ère formation
(Résumé de la situation fait par Laurence pour Patricia et Marion. Précise que Pierre est OK pour faire 
l'installation. Durabilité de l'outil confirmée. Nécessité de financer la formation initiale, puis appui avec 
l'Elef.)
Deux séances de formation pour l'outil de gestion des adhésions appelé lokavaluto pourraient avoir lieu début
février (objectifs : saisie et mise à jour des adhérents pros) 2x2h ou 4h de suite en fonction de vos dispos.
Indiquez vos disponibilités (avant le 5 janvier)
Si nous voulons utiliser Lokavaluto pour les adhésions des pros 2023 et pour la cartographie de notre site il 
faut :

• que @pierrecnalb et/ou @szkinga  installe en priorité Odoo et Gogocarto (d'ici fin janvier ?), Mathieu
peut l'aider si besoin

• que quelques bénévoles des GT pros et gestion se forment 2h à minima, 4h à l'idéal pour comprendre 
les bases d'Odoo, apprendre à saisir et mettre à jour les adhérents pros et particuliers, (début février ?)

• que @gerard_m ou @szkinga ou P-O (sur devis) modifie notre site wordpress pour mettre un iframe 
de Gogocarto avec nos pros (alimenté directement par Odoo), après la formation (fin février ?)

Coût : 320 euros TT pour 4h de formation (+ 600 euros environ de cotisation sur l'année)
Pierre a validé installation et mise à jour du site internet.
Marion valide ok par rapport aux prévisions, pour le montant de ? (pas entendu) Mais à voir si nous recevons 



les mêmes subventions, si le budget est conforme aux prévisions.
OK Principe d'une 1ère formation auto-financée nécessaire au démarrage de l'utilisation validé par le 
COMAC
Dates de la formation : https://framadate.org/ZvcbCGPc3ukQBSIF
Personnes concernées par le suivi de cette formation = Pierre, Coralie, Laurence, Laure, Patricia,  Gema
propositions : 03/02 ou 07/02 ou 08/02 de 11h à 13h.
Laure valide un 1er créneau avec Mathieu.

- Financement - Budget pour presta jusqu'en juin
Si même base oui par rapport au budget ça passe mais si pas autant de montant d'adhésion ça peut ne pas 
passer
Ok ça passe pour jusqu'à fin juin sur budget prévu.
On continue les recherches pour la prise de relais de Laure.

Info de Laurence : Subvention Formation des bénévoles en attente de réponse (février 2023). Permettrait de 
financer la formation Lokavaluto. + Subvention à l'organisation également en attente, permettrait de 
participer au financement de la prestation.

- Valider la date de l'AG, pour pouvoir réserver la salle : 
Laure fait un framadate en soirée pour bénévoles actifs, entre mardi et jeudi
accueil 18h et début 18h30
début avril mais pas vacances scolaires = semaine du 03 au 08/04/23, les vacances commencent le 09/04.
 rappel : nécessaire d'envoyer les rapports minimum 15 jours avant l'AG.

Informations simples :

Rappel : Cette information nécessite t'elle d'être en présence ? Peut-elle être partagé à distance pour favoriser 
les temps d'échanges, de co-construction etc. ?
Proposition de sujets, précisez : Le sujet + qui donne l'info + tps nécessaire

- Travail des étudiants de Digital School, 
My Digital School Annecy : 14 Av. du Rhône, 74000 Annecy.
But : dynamiser et faire participer davantage le réseau des pros.
Lien posé sur le GT pros par  Laurence à consulter.
Le 5 janvier  : pour nous faire tester leur hypothèses : 14:45 à 16:00  (en centre ville d'Annecy) : Laurence et 
Patricia peuvent y aller.
Le 16 janvier, ce sera de 14:00 à 16:00 pour la présentation de leur travail et la remise à l'association. 
Laurence + si possible une autre personne = ? (Gema ?) Laurence l'a proposé aussi au groupe des pros 
(Coralie ?...)

- Retour Mairie (Alexandre Mulatier Gachet, décembre 2022, reçu juste après l'envoi de la letre "Bilan")-  
discussion avec les élus de la majorité et ce n'est pas simple car le budget est très serré pour 2023 et chaque 
nouvelle lignes est scruté de très (trop) près. En parallèle, j'avance avec le groupement (3500 agents et 
retraités concernés) et il voudrait une présentation au comité du groupement pour savoir s'ils peuvent ajouter 
le gentiane à leur prestation. Quelles dispos sur janvier pour leur présenter çà ? Journée ou soir ?

https://framadate.org/ZvcbCGPc3ukQBSIF


Des dates à proposer pour janvier
(Le Groupement = des agents municipaux actifs ou retraités. Structure précise mal connue de notre part. 
Besoin d'avoir des précisions à ce sujet. Mais Laure souligne que la priorité est vraiement de cibler les élus.)
Tribune du mouvement SOL ou autres articles à transmettre aux élus, pour "enfoncer le clou" ?? Livre à leur 
"offrir" ? 
Demander à Mickaël s'il a un ou deux livres clefs à nous conseiller, à destination d'élus (concis, précis, aux 
arguments puissants).
+ article de la Pêche
Et faire une lettre dédiée aux élus en précisant l'importance de leur décision et les conséquences possibles si 
réponse négative. A faire en janvier.
Voir point suivant / donner de la visibilité à notre bilan.

- 22/12/22, visio avec Alexis Zaïr, 19 personnes, 11 monnaies locales représentées : qu'est ce qu'on fait 
ensemble ? Une rencontre à l'automne 2023 envisagée. Visio de 1h30 pour coordonner des rencontres visio 
ou en présence. Rencontre des Monnaies Locales devraient être importantes cette année, pour retravailler une
forme de fédération. Elles sont prévues vers Montpellier.  Prévoir d'y participer, puis voir quoi faire en 
AURA.

Besoins de retours, d'avis     

Préciser : Le sujet + qui "anime" + tps nécessaire
- Comment donner plus de visibilité à notre bilan : site, page FB autre ? au delà de la lettre ; être 
transparent sur notre bilan et porter à la connaissance du territoire.
Interpeller des médias, Faire un communiqué de presse ? Où placer ce bilan pour qu'il ait plus d'impact ? 
Décidé ce jour : 1ère page de notre site + Linkedin + FB, sur nos différents supports.  (avec l'aide de Tiffany, 
Amandine ?) + un communiqué de presse ? Laurence prend des conseils.  
A remettre juste en forme. Le faire sous le format d'une infolettre avec quelques liens type appel à adhérer, à 
partager.  
L'intention est d'interpeller le plus grand nombre, les acteurs du territoire, d'utiliser le plus de supports 
possible. Communiquer sur l'état de La Gentiane.
Patricia met en format infolettre, Laurence en pdf.
Enregistrement vidéo pour une mise en voix de la lettre et diffusion avec soutien de Gérard (à faire chez un 
pro : au café Brumes par ex.)

Question à poser à Alexandre pour avoir son avis sur comment faire pour que ça s'accélère avec la mairie, 
sans mettre en porte-à-faux les soutiens.
Evoqué : Interpeller le Grand Annecy ? 

Besoin de savoir combien ont lu.
Est-ce qu'on a eu des retours autres que celui d'Alexandre ?

Présence de La Gentiane à la diffusion de Demain Ma Ville le dimanche 15/01 au Nemours souhaitable 
(Laurence demande à Marie).

- Financement par la ville de projets de la Transition reconduit.



Ça vaudrait le coup de se positionner en clarifiant : une demande d'aide pour quoi faire ?
Prévu pour fin mars.
Y réfléchir en même temps que FDVA (Etat).

Co-construction min

Proposition de sujets, précisez : Le sujet + qui "anime" + tps nécessaire

- Prise de décision      10 min  

Proposition de sujets, précisez : Le sujet + qui "anime" + tps nécessaire

- Départ et remplacement Karine (à partir de quand exactement ?)
- question : où en est-on du descriptif des tâches effectuées par Karine. Pas d'avancée à ma connaissance car 
Karine pas dispo avant janvier 2023. Gema a pris contact avec Karine mais nous n'avons pas encore de 
retour.
A faire :
    - fiche mission simple et partage pour trouver un bénévole remplaçant : 
https://colibris-wiki.org/monnaiegentiane/?OffresB%C3%A9n%C3%A9volat   
    - et parallèlement détail du process (et du temps passé) pour faciliter la documentation et la passation
Besoin de diffuser assez rapidement la recherche de bénévole(s) pour avoir plus de chance de trouver 
quelqu'un qui pourrait reprendre la mission. Ce serait bien d'avoir 2 personnes pour palier à l'absence de 
l'une.

A revoir la prochaine fois.

Plusieurs nouveaux bénévoles arrivent. Ce serait bien d'organiser une rencontre conviviale crèpes, chez 
Laurence peut-être (entre 30/01 et le 03/02/23 si possible). Laure fait un framadate. 

Dates des prochains COMAC à préciser. Répondre au framadate (relance de Laure).

https://colibris-wiki.org/monnaiegentiane/?OffresB%C3%A9n%C3%A9volat
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